



PARASHÁH - PORCIÓN DE LA SEMANA

#1/ BRE'SHIT - "EN EL PRINCIPIO"

Genesis 1:1 - 6:8

Día 2. Genesis 1:1-27



JUAN 1:1 **En el principio era el logos, y el logos era con Dios, y el verbo era Dios.**

En hebreo la Escritura **no dice era con Dios.**

Juan 1:1 dice: (en RE'SHIT, la Corporeidad de Dios), estaba la Palabra, el logos equivalente en hebreo a **Meymra'** = Logos.

Meymra' es la Corporeidad de Dios). **Meymra'** es la expresión Corpórea de la divinidad. **Meymra'** es RE'SHIT = Mashiaj.

La traducción "**con**" es errónea, lleva a creer que son dos, y no es así; 'Elohim es lo mismo que **Abá'**. El RE'SHIT es la plenitud visible, Corpórea de la deidad; pero nunca dejó de ser Dios, **solo se disminuyó a sí mismo**, de aquí podemos confirmar que es del cielo. La plenitud de la deidad está centrada en función de Su propio Cuerpo.

Juan 3:16. De tal manera amo al mundo que **envio Su Cuerpo. "El Hijo es el Cuerpo de Dios"**.

Juan es muy claro, ese (logos) proviene y le pertenece a un solo Dios; y El mismo es también la plenitud de la deidad. Y Él es del cielo, no terrenal sino divino y celestial.

La plenitud de la deidad tenía un RE'SHIT (Cuerpo) y ese Cuerpo, ese RE'SHIT es el origen de todas las cosas. Mashíaj, es la expresión disminuida de Dios. Él es el origen, y es el RE'SHIT al mismo tiempo.

"El campo es la plenitud de la deidad, y de ese campo salió una muestra visible que es RE'SHIT, y ese RE'SHIT es Su Cuerpo; y este Cuerpo cuando vino acá nosotros le conocimos como YEHOSHÚA'. ¿qué significa YEHOSHÚA'? 'Adonay es la salvación, por eso dice he venido a revelar tu Nombre a los hombres, (Su Cuerpo), Juan 17:6. Necesitamos aprender a ver a YEHOSHÚA' como RE'SHIT, Su cuerpo hablando.

De todo el campo se cosecha una muestra visible, es de lo mejor y de lo más fino y puro, pero ese Cuerpo que sale de la cosecha del campo es Mashíaj, quien no es otro distinto.

Entendemos: **El que me ha visto a mí, ha visto al Padre (Juan 14:9)**, por medio de su RE'SHIT (Cuerpo) La plenitud de la deidad amo tanto a este mundo que dio Su Cuerpo (Juan 3:16), es Dios mismo expresado Corpóreamente.

Lamentablemente hay muchos dudando de la deidad del Mesías, entendámoslo: Él no es hijo de Adam, no es un hombre cualquiera, EL vino sin relación alguna con el pecado.

Cuando RE'SHIT (Yehoshúa') vino aquí a la tierra, se le conoció como **BEN HA'ADAM**, (lo han traducido como el hijo del hombre). Desde el pensamiento hebreo, Ben significa dueño o heredero de la expresión disminuida de Dios, entonces; Él es el dueño de la expresión disminuida de la plenitud de la deidad; En Hebreo el heredero es el dueño, no es aquel al que otro le da algo, heredero es el poseedor de los derechos. Eso es **IMPORTANTE** tomarlo en cuenta.

“No interpretemos el nuevo testamento desde el significado griego de las palabras. No se puede hacer buena teología desde las palabras griegas ignorando el sentido hebreo de la Palabra, nos vamos a confundir y tergiversar, porque llegamos a otro significado muchas veces ambiguo. El hebreo se necesita interpreta desde el hebreo”.

LA ORGANIZACIÓN DE LOS CIELOS Y LA TIERRA EN FUNCION DEL RE'SHIT.

El Verbo **Bará'** en hebreo significa **"organizar"** **"preparar algo"**, o **"separar algo"**.

Aunque los eruditos no se pusieron de acuerdo, sin embargo recorriendo la Escritura, en la Biblia; que es nuestro principal diccionario, hay varios pasajes que muestran que el verbo **Bará'** en hebreo significa básicamente **preparar/organizar**.

ברא = Preparar - Organizar

Este verbo esta expresado también en Josué 17:15 por ejemplo, “Y Josué les respondió: *Si sois pueblo tan grande, subid al bosque, y **haceos desmontes allí** en la tierra de los ferezeos y de los refaítas, ya que el monte de Efraín es estrecho para vosotros. **"haceos desmontes"** es la palabra hebrea **Bará'**, que significa quitar el monte, desmontar para hacer una zona habitable, quiten, despejen, corten para ti, y **organicen**, preparen el terreno.*

También lo encontramos en 1 Samuel 2:29 por que partieron mi altar y mi ofrenda que yo ordene, "engordándoos" (preparándolos) a ellos las cosas, para ellos allí. (no dice engordando dice BARÁ', preparando para ellos las cosas).

2 Samuel 12:17 “más él no quiso, ni comió con ellos pan.” No quiso ir ni mandó preparar la mesa, u organizarla...BARÁ' significa preparar organizar.

Sea —————> Y Fué
Sea —————> E Hizo
Sea —————> Y Organizó

Entendámoslo así: La plenitud de la deidad **preparó, organizó** los cielos y la tierra en función de Su Cuerpo RE'SHIT.

En GENESIS capítulo 1, hay varias expresiones verbales interesantes que requieren revision. Vamos a revisar

Dios dijo: **SEA ESTO...** y lo complementó con un verbo. Algunas veces dijo: **SEAN**, y no lo complementó con un verbo, Ejemplo: "sea la luz y fue la luz". Para otras cosas de la creación dijo: "sea y fue".

Tres estructuras que vemos en Génesis.

1. Génesis:1 Dijo `Elohim **haya** luz, y fue la luz...Primer día.

2. Génesis 1:6-7 Y dijo Dios **haya** expansión, e **hizo** Dios la expansión. **Sea**, e **hizo** Dios. Día dos de la creación.

3. Génesis 1: 14-16 Y dijo `Elohim haya lumbreras, e hizo Dios las lumbreras. Día cuarto de la creación.

En el día tercero. Dijo **produzca** la tierra plantas y semillas, aquí no hubo creación de plantas, la expresión se refiere a lo que brotó de la tierra; La luz no fue hecha, ni creada, las plantas, no fueron creadas ni hechas, tenemos cosas que Dios dijo que fueran y Dios no las hizo.

Genesis 20 y 21 Y dijo `Elohim... y **creó** los monstruos marinos y toda bestia y ave. `Elohim organizo los...monstruos marinos y toda bestia. Dios organizó los seres acuáticos.

V. 24 y 25 El día seis, dijo Dios y creó, e hizo Dios, el mar y también las aves fueron organizados. Dios no les soplo ningún aliento de vida.

Ahora viene el hombre.

V. 26 haremos (**futuro**), con nuestro resplandor de luz, conforme a nuestra semejanza para que gobierne...en todo. (Verbo hacer).

V. 27 La expresión, es lo organizo con el resplandor de Su Gloria.

Concluimos: Hay una distinción muy sutil entre los verbos "hizo" y el verbo **BARÁ'** que es organizó (les dio forma o los talló).

Empezó por el producto terminado. De todo lo creado o que organizó, solo del hombre dice que lo creó con el resplandor de Su gloria, no de su semejanza, no lo hizo a su imagen, fue creado con el resplandor.

La imagen no indica que sea un parecido físico, Imagen en este caso no es parecido físico de Dios; el énfasis de este relato no se refiere al aspecto físico, se refiere a ser creado con luz. "sois hijos de luz, andad como hijos de luz (Efesios 5.8). Cuando Dios creo al hombre, **la semejanza quedo para el futuro, para el tiempo de la redención final.**

Salmo 17:15 En cuanto a mí, veré tu rostro en justicia, estaré satisfecho **cuando despierte a tu semejanza.**

Recordemos la distinción entre los verbos hizo y el verbo **BARÁ'** que es organizo.

ExpliquemosCuál es la diferencia. Si alguien toma un cordero y lo cocina al fuego el verbo es עשה – YA'AS (**hizo**). Si toma algo que no tiene forma, entonces estas son las cosas que Dios organizó, las moldeó, Ejemplo: para el pan se usa el verbo ברא – **BARÁ' – (organizó)**, tomo la masa sin forma la organizó, la moldeó e hizo el pan.

¿Porque a los animales acuáticos los organizó y no los hizo como a los otros animales? acordémonos que las aves del cielo y los animales de las aguas representan a los pueblos, a las naciones, es decir las naciones gentiles; y el hombre es decir Israel estaban allí escondidas. Ahora esto es solamente una conjetura. Nadie se ha puesto de acuerdo sobre cuál es la razón. (Si no tiene forma se usa el verbo **BARÁ'**, y si tiene forma se usa el verbo hizo).

A los cielos y la tierra les dio forma con base a lo que fue arrojado de la eternidad. En el caso del hombre empezó con el verbo bará', a la hora de hacerlo hizo bará', porque era amorfo, no tenía características definidas.

A las estrellas y a los planetas los hizo (YA'AS) ya existían y les dio una característica. Dios hizo la expansión, las lumbreras e hizo los animales del campo. Sea el verbo bará', o sea ya'as no los hizo de la nada, de la nada no hizo nada. Organizo las cosas que estaban en desorden, eran preexistentes, del desorden que había dejado HaSatan en su caída.

El v. 26 dice: Haremos al hombre con nuestro **דְלֶמֶת – Tzelem – (imagen)** hacia el futuro, conforme a nuestra semejanza, cuando dice haremos no están hablando dos. Quien está hablando es 'Elohim, todos los atributos de Dios. La plenitud de la deidad de Dios. Haremos, al hombre conforme al resplandor de la Gloria.

v.27. Lo hizo con su (Tzelem) es parte de futuro, Dios creó a Adam, pero no lo hizo conforme a su semejanza, - dijo **haremos** - a Adam con dos cosas con una conformidad con (Tzelem) para que lo sea hacia el futuro, conforme a nuestra semejanza. Hay versos en el hebreo que la primera parte se refiere al presente y la segunda para el futuro, es una característica de la literatura hebrea.

Pensemos así: Hay un proyecto llamado 'Adam, hecho y creado con Su luz para que sea conforme a Su semejanza, pero cuando lo crea, no lo hace conforme a su semejanza. Por qué esta ha quedado pendiente para el futuro, cuando la obra sea terminada. Revisemos 1 Juan 3.2: "Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser, **pero sabemos que cuando Él se manifieste, seremos semejantes a Él, porque lo veremos tal como Él es. (1 Juan 3.2)**

Es decir que la semejanza quedó pendiente y la vamos a tener cuando él se manifieste. El que empezó nosotros la buena obra la perfeccionará. hasta el día de Cristo Jesús. Yehoshúa' (Filipenses 1.6)

! Que maravillosa es Su obra de Redención!

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.